
NOVEDADES 2016 FELIZ NAVIDAD

El Archivo Histórico Provincial de Cáceres les desea Feliz Navidad y próspero Año 2017, y les agradece el interés manifestado por el conocimiento, estudio e investigación del patrimonio documental que custodia.

El Archivo Histórico Provincial de Cáceres, coincidiendo con el centenario del fallecimiento de Don Vicente Paredes Guillén, ha organizado, durante todo el año 2016, una edición especial de la actividad "Cuéntame cuándo pasó..." nº 19, bajo el título "100 años de la muerte de Vicente Paredes Guillén: su legado sigue vivo", para mostrar documentos de este interesante legado relacionados con la faceta creadora, investigadora y de coleccionista del arquitecto extremeño.

Los documentos se exhibirán físicamente en el vestíbulo del Palacio Moctezuma, sede del Archivo Histórico Provincial de Cáceres, dando comienzo el día 31 de enero de 2016, coincidiendo con la fecha del fallecimiento de D. Vicente Paredes Guillén, y finalizará a primeros de enero del año 2017. Periódicamente, con una duración expositiva de aproximadamente un mes y medio, se irán mostrando los documentos vinculados a las distintas áreas temáticas en que se ha programado la actividad.

•

- Nº 19 (2).
- Nº 19 (3).
- Nº 19 (4).
- Nº 19 (7).
- Nº 19 (8).

Día Internacional de los Archivos 2016

Visita

Hoy nos han visitado los alumnos del Taller de Arte y Pintura de la Universidad Popular de Cáceres acompañados por su profesor el pintor Andrés Talavero. Esperamos que les haya sido provechoso el recorrido por nuestras instalaciones.

Curso de Archivo y Documentación

Desde el lunes 16 de mayo y hasta el viernes 20 mayo, se imparte en el Archivo Histórico Provincial de Cáceres el Curso "Archivo y Documentación", organizado por la Escuela de Administración Pública de la Junta de Extremadura. Está destinado al personal Administrativo y Auxiliar Administrativo que desarrollan su tarea en los archivos de gestión de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Prácticas

Desde el día 11 de abril y hasta el 15 de mayo realizarán prácticas externas en el Archivo Histórico Provincial de Cáceres, los alumnos Sara Parra Silgado y Daniel Cupido Gracia, vinculadas al programa oficial de Grado de Historia y Patrimonio Histórico del plan de formación de la Universidad de Extremadura. Le damos la bienvenida y esperamos que las prácticas le sean de utilidad en su futuro profesional y personal.

100 años de la muerte de Vicente Paredes Guillén: su

legado sigue vivo

Este año se cumple el centenario del fallecimiento de Vicente Paredes Guillén, que murió el 31 de enero de 1916. D. Vicente Paredes Guillén, nació en Gargüera, y fue arquitecto, investigador, ensayista e historiador; y muy aficionado a la arqueología, epigrafía, la historia del arte y la heráldica. En su testamento cedió sus colecciones bibliográficas, documentales y arqueológicas a los Centros dependientes de las Direcciones Generales de Archivos, Bibliotecas y Museos, por lo que el Museo de Cáceres custodia la parte de Arqueología, y la Documental y Bibliográfica pasaron a formar parte de los fondos del Archivo Histórico Provincial de Cáceres y Biblioteca Pública del Estado de Cáceres.

En el Archivo Histórico Provincial de Cáceres, coincidiendo con este centenario queremos organizar, durante todo el año 2016, una edición especial de “Cuéntame Cuándo Pasó”, Nº 19, bajo el título “100 años de la muerte de Vicente Paredes Guillén: su legado sigue vivo”, para mostrar documentos relacionados con la faceta creadora, investigadora y de coleccionista del arquitecto.

Los documentos se exhibirán físicamente en el vestíbulo del Palacio Moctezuma, sede el Archivo Histórico Provincial de Cáceres, dando comienzo el día 31 de enero de 2016, coincidiendo con la fecha del fallecimiento de D. Vicente Paredes Guillén, y finalizará a primeros de enero del año 2017. Periódicamente, con una duración expositiva de aproximadamente un mes y medio, se irán mostrando los documentos vinculados a las distintas áreas temáticas en que se ha programado la actividad. El horario de la exposición será de 8.15 a 14.45 horas, de lunes a viernes. Todos los documentos que se muestren en esta edición especial se podrán ver en esta página Web y en las redes sociales.